



# OTRAS ACTIVIDADES

---

OTHER ACTIVITIES

## 8.1. CULTURA, DEPORTES Y PROMOCIÓN PORTUARIA

### ARCHIVO HISTÓRICO

En este ejercicio han continuado las labores de digitalización del archivo histórico del puerto para facilitar, con su tratamiento informático, la conservación, acceso y consulta. Se han digitalizado hasta el presente los expedientes desde 1903 a 1950.

### EL POLICÍA PORTUARIO, OSCAR MOYA, MEJOR JUGADOR DE LA SELECCIÓN ESPAÑOLA DE PUERTOS

La Selección Española de puertos participó en la World Police Futsal Tournament (Campeonato del Mundo de Fútbol Sala de Policías) celebrado en Bélgica entre el 24 y 28 de noviembre de 2014 en la que destacó la actuación del guardameta melillense Oscar Moya en el campeonato en el que ha sido elegido mejor jugador de la selección.



## 8.2. BANDERA AZUL

La Bandera Azul es un distintivo que otorga anualmente la Fundación Europea de Educación Ambiental a las playas y puertos que cumplen una serie de condiciones ambientales e instalaciones, entre los cuales, un año más se cuenta el de Melilla.

## 8.3. COLABORACIÓN INSTITUCIONAL

La colaboración puerto-ciudad se ha visto, un año más, reforzada con múltiples proyectos comunes, entre los que podemos destacar:

- Colaboración con la Consejería de Fomento, Deportes y Juventud de la Ciudad Autónoma para la ejecución del "*Proyecto Melilla Náutica*", que incluye entre otras actividades náuticas, la Semana Náutica "*Regata Ciudad de Melilla*" como un elemento de promoción de las actividades náutico deportivas.
- Explotación temporada de playas 2014.
- Autorizaciones menores varias para colaborar en la organización de eventos deportivos, culturales, festivos y de interés social que se desarrollan en el ámbito del puerto.



## 8.4. INTERACCIÓN PUERTO-CIUDAD

### JÓVENES UNIVERSITARIOS REALIZAN SUS PRÁCTICAS EN LA AUTORIDAD PORTUARIA DE MELILLA

Cada verano se incorporan a los distintos departamentos del puerto un variado grupo de estudiantes con el objetivo de mejorar sus aptitudes profesionales para facilitar a estos jóvenes universitarios la experiencia necesaria que facilite el acceso en las mejores condiciones posibles al competitivo mercado laboral.

La contribución al desarrollo de la sociedad y el deber que la Autoridad Portuaria tiene con ésta son claves para que estudiantes de diferentes ramas (Ingeniería, Derecho, Arquitectura o Administración y Dirección de Empresas) conozcan durante los meses que están de prácticas el trabajo que presumiblemente desempeñarán a su llegada al mundo laboral.

El principal compromiso de la Autoridad Portuaria de Melilla se encamina a la organización y al desarrollo de programas de formación y especialización profesional así como la promoción y desarrollo de programas de formación continua, que faciliten la inserción laboral y la mejor adaptación de los jóvenes a los cambios que se están dando en el mercado profesional en la actualidad, destacando el convenio de colaboración con el SEPE Melilla para la realización de prácticas no laborales.

El Puerto, como motor económico y social de Melilla, mantiene intactas sus perspectivas de futuro y de crecimiento en los próximos años. Más aún, si cabe, cuando se vislumbra el comienzo de un proyecto de ampliación, que generará una gran número de puestos de trabajos directos e indirectos en la Ciudad.

Echando la vista atrás, nunca antes el Puerto melillense había alcanzado las cifras de tráfico que se están obteniendo en los últimos años. Menos todavía las registradas en el último semestre. Algo que empujará a seguir apostando, desde la Autoridad Portuaria de Melilla, por el empleo juvenil.

### LA AUTORIDAD PORTUARIA PRESENTA EL PROYECTO NEREIDAS EN LA SEMANA VERDE DEL COLEGIO ENRIQUE SOLER

El Puerto de Melilla participa, por cuarto año consecutivo, en la Semana Verde que el Colegio Enrique Soler promueve entre sus estudiantes. Una forma distinta de aprender a cuidar el entorno en el que vivimos gracias a un gran número de actividades en las que se involucra a todos los profesores y alumnos del centro. Además, son muchas las instituciones implicadas que aportan su granito de arena a esta gran semana para los escolares. En esta V Edición de la Semana Verde, hemos participado con la presentación del Proyecto Nereidas.

Los alumnos/as de 1º de Primaria, a través de la iniciativa "Cuidemos el mar, respetemos el Puerto", han podido aprender la importancia de cuidar el entorno marino y las consecuencias que se derivan del mal uso que en muchas ocasiones hacemos de él.

La Autoridad Portuaria de Melilla seguirá colaborando con los colegios de la ciudad como eje principal de su estrategia de seguir acercando el puerto a los melillenses, transmitiendo valores como el respeto y el cuidado del medio ambiente y su entorno.

#### SOBRE PROYECTO NEREIDAS

El objetivo principal del Proyecto Nereidas es analizar y probar la implementación de soluciones integradas para minimizar las emisiones de CO2 y reducir el impacto en la biodiversidad y los costes externos en los puertos del Mediterráneo a través de tecnologías biológicas, sensores y métodos numéricos.

Nereidas es un proyecto que desarrollará una herramienta de normalización para la aplicación de medidas preventivas y compensatorias por el daño al medio ambiente relacionados con el transporte y la actividad portuaria.

Otros puertos mediterráneos de similares características podrán beneficiarse de NEREIDAS como una herramienta para sus propios proyectos de infraestructura.



### EL PUERTO DE MELILLA RECIBE LA VISITA DEL BUQUE ESCUELA JUAN SEBASTIÁN ELCANO

Uno de los barcos más emblemáticos de la Armada Española visitaba la ciudad el segundo fin de semana de febrero. La presencia de este gran buque escuela recibió visita de cientos de melillenses que no se quisieron perder la quinta visita del buque a Melilla, la última vez en 1997, siendo muchas las familias que disfrutaron de una visita guiada a bordo.

El buque que se encontraba realizando la primera fase de su crucero de instrucción, viajaba con 68 guardiamarinas de cuarto año de la Escuela Naval de Marín (Pontevedra) y 32 aspirantes a cabo y cabo primero, más algunos docentes de la Universidad de Vigo.

